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会長の時間 

 
☆ 司会進行 SAA 白井 勇 君 

 
 
会長 尾﨑達哉 君 

 

 アナログ放送終了まであと、「○○日」です。ってゆう言葉は

あちらコチラで聞きます、実際今日から６６日でこの放送は終

わるようです。 

 さて“地デジ”って言葉 

は知ってるケド何でしょう 

か？正確には地上デジ 

タル放送ですよね、 

デハ何故わざわざ 

“地上”って名を付けるのか？ 

それは多分、宇宙もあるし水中も…だと思います。 

 ワンセグと言う言葉もよく聞きます、地上デジタル放送は１２

セグメントを使って放送しています。全部で１３セグメントある一

つ“１セグメント”を携帯又はモバイル用に使用しているもので

す。地デジの魅力とは？やはり高精細なハイビジョン映像で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  副幹事 細川幸三 君 
○例会変更 

＊海南東ロータリークラブ  6/6 の例会は 6/5（日）「たまゆら

の里」で家族会に変更します。 

6/13 の例会は同日 pm6:30 から海南商工会議所 4 階に変

更します。 

6/27 の例会は同日 pm6:30 から「美登利」に変更します。 

 

  
「宮城県災害対策、被害調査(鑑定)参加報告」 

細川幸三 君 

先日、和歌山県建築士会に建物調査・判定業務の応援依

頼があり、4 月 10 日に第一陣として、東京都・千葉県に 30 名

が派遣され、4 月 17 日に第二陣として、宮城県に 23 名・千葉

県に 6 名が派遣。私は 17 日に宮城県仙台の方に派遣されま

した。 

宿舎は仙台市中心地より車で約 30 分の秋保町で温泉ホテル

の 2 人部屋に 3 人という状況。(他のグループでは 16 畳に 16

人という部屋も！） 

ホテルは全て、災害関係者で占められ一般客はゼロ。 

18 日早朝より送迎バスで約1 時間かけて仙台駅前の損保ジャ

パビルへ。ビル内災害対策本部事務所は寿司詰め状態。 

なんとか、業務内容等の説明を受けるやいなや、被災地へ!! 

配属されたチームは石巻班（主に、石巻市・女川町を担当） 

保険契約者宅への訪問は各自タクシー貸切。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 土木建築に携わるものとして考えられない光景を数々眼に

した。 

 

                            横転するハズの 

ない建物が。。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

非常時は平常時とは違う！！ 

○○様のお電話ですか（携帯電話の場合が多い）、こちら 

損保ジャパン宮城災害対策本部調査班の細川と申します。 

本日、○○様宅の損害調査にお伺いさせていただく事になっ

ておりますが、ご都合は如何ですか？…はい分かりました、そ

れではこれから約○○分後にお伺いいたしますので、よろしく

御願いいたします。 

ってな具合で訪問調査業務をしてきました。 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし4月27日 の修正出席率

15名 5名 0 66.7%10名

・・・・・？？？何かが事前説明と違う・・・・・？？？ 

建築士として建物の調査・判定に来ているはずなのに？？ 

初日、保険会社の営業的な活動に建築士仲間と宿泊先ホテ

ルで深夜まで会議!! スッタモンダの結果、ここは建築士として

の知識やプライドよりも被災者の救済を優先し保険会社の指

示通り業務を遂行し、一日でも早く保険金が支払われるように、

がんばろうではないか！と、言う結論に全員が賛成!! 

以後、13 日間約 60 件の調査・判定を行う。 

 

住居用地震の損害保険は火災保険金額の 50％且つ￥5,000

万円が限度額。 

判定内容 

無責    保険金なし 

一部損  保険金額の 5％ 

半損    保険金額の 50％ 

全損    保険金額の 100％ 

 

損保業界全体の支払い額が1,150億円を超えると国が50％の

負担することとなる、なので１兆 9,250 億円を超えると国が 95％

の負担となり、今回の大震災では損保会社が大打撃を受ける

とのことから国の負担枠の拡大を検討！ 

今回の調査で感じた？「私感ですが」 

  損保会社は損をしないのでは？と。。。  

 

 

 SAA  白井 勇 君 

 

◇白井 勇 君（過分に） 原発も東北も大変ですが、細川君、

家屋調査ご苦労様でした。 

◇尾崎達哉 君 細川君、本日もよろしく！ 

◇小池佳史 君 本日、細川君よろしくお願いします。 

◇稲垣 崇 君 細川さん卓話よろしくお願いします。 

 

 

  出席委員会  小池佳史 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ROTARY CLUB SONG 

 ♪ 四つのテスト ♪ 
「言行はこれに照らしてから」 

次回例会のご案内 
 

★6/1 例会は  

クラブ委員会別フォーラム

次年度委員会について 

出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

お 知 ら せ 
 

2010-2011 年度も最終月となり

ました、６月度は次年度に向け、又今期

の反省等、申し送り事項もあります。 

 又、clp 実施による“見直し”も検討課

題です。 

 良しも悪しも、全部ひっさげて歩んで

行かなければなりません。 

 

 何かとお忙しいでしょうが、欠席なさ

れないよう、節にお願い申し上げます。 


